

CENTRE D'ÉGLISE CANTONALE

Une piste du côté de Fribourg

SAMUEL JORDAN

Il y a peu, l'Église évangélique réformée annonçait un projet d'un centre d'Église cantonale à Morat («La Liberté» du 1^{er} octobre). Hier, le Conseil synodal, son organe exécutif, a annoncé qu'il explorait également une autre piste, fribourgeoise celle-ci. Une piste plus apte pour créer une véritable maison d'Église.

Le conseil s'intéresse à la location ou carrément à l'achat du bâtiment de l'ancienne école libre publique, situé à l'avenue du Moléson à Fribourg, a-t-on appris hier par la voix de Daniel de Roche, son président. «Pour l'instant, rien n'est fait. Nous nous sommes contentés d'un premier contact avec le conseil de fondation qui gère le bâtiment, ainsi que d'une visite de l'endroit», précise-t-il.

Convaincu? «Les représentants du synode ont été séduits par les lieux», répond celui qui est également député sous les couleurs du Parti évangélique. Et candidat au Conseil national. Seul bémol:

le prix. Selon les estimations, la location de l'édifice construit en 1906 avec l'aide de l'Église réformée approcherait les 400 000 francs par an.

Le bâtiment de l'ancienne École libre publique est pour l'heure occupé par les étudiants du Collège de Gambach, en pleine construction. Il devrait être disponible à partir de l'été 2012, une fois que les travaux du nouveau Collège de Gambach auront été achevés.

Dans l'immédiat, le Conseil synodal examine la faisabilité d'un déplacement des locaux de l'Église cantonale de Morat à Fribourg. Ce qui permettrait de rendre l'Église cantonale réformée plus proche des différents centres de décision, ainsi que le souhaite dans l'idéal Daniel de Roche. La course est donc lancée. Pour que la branche de tilleul parvienne à bon port, il s'agira cependant de vaincre les réticences de certains fidèles réformés, plus attachés à Morat qu'à Fribourg. |